

An die Saarbevölkerung

An das ganze deutsche Volk

Entgegen den Beschlüssen der alliierten Großmächte und besonders im Widerspruch zu den Beschlüssen der Potsdamer Konferenz soll noch vor der Londoner Außenministertagung *das Saargebiet von Deutschland losgerissen* werden. Dieselben Kreise, die das Ruhrgebiet, das industrielle Herz Deutschlands, dem Einfluß des amerikanischen Monopolkapitals zu unterwerfen trachten, wollen als „Abfindung“ an die französischen Stahl- und Eisenkönige das deutsche Saargebiet an sie verschachern. Eine Clique von Politikern deutscher Staatsangehörigkeit betreibt gewissenlos das Spiel dieser ausländischen Kräfte. *Offener Landesverrat ist am Werk!*

Im saarländischen Verfassungsausschuß ist mit den Stimmen der „Christlichen Volkspartei“, der „Demokratischen Partei“ und leider auch der „Sozialdemokratischen Partei“ des Saargebietes der Entwurf einer Verfassung beschlossen worden, wonach das Saargebiet politisch von Deutschland losgerissen, wirtschaftlich an Frankreich angeschlossen und unter die Gewalt eines französischen Oberkommissars gestellt werden soll. Dieses schändliche Machwerk sogenannter „deutscher“ Parteien sieht auch noch vor, daß die Verteidigung und die Vertretung des Saargebietes nach außen an Frankreich übertragen und den französischen Zoll- und Währungsgesetzen unterworfen werden soll.

So soll das Saar gebiet unter Bruch des Völkerrechts in ein französisches Protektorat verwandelt werden!

Nur die Vertreter der Kommunistischen Partei haben im saarländischen Verfassungsausschuß gegen den Entwurf gestimmt und diesem Landesverrat den Kampf angesagt. Nun soll dieser schändliche Entwurf sofort nach den Landtagswahlen durchgepeitscht werden und durch Landtagsbeschluß Gesetzeskraft erlangen, ohne die internationalen Abmachungen zu achten und *ohne die Bevölkerung des Saargebietes zu befragen.*